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ATA Nº 04 – 3ª Reunião Ordinária 2017

Aos  vinte  e  quatro  dias  do  mês  de  julho  do  ano  de  dois  mil  e  dezessete,  às  catorze  horas,  nas

dependências  da  Secretaria  Municipal  de  Agricultura  e  Abastecimento,  localizada  à  Rua  Daniel

Antônio de Freitas, número cento e quinze, Distrito Industrial, a partir daqui identificada pela sigla

SMAA, foi realizada a terceira reunião ordinária do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural

com  a  participação  dos  conselheiros:  Representantes  da  Prefeitura  Municipal:  Antonio  Pedro

Pezzuto Junior, Cesar Augusto Fernandes e Claudinéia de Fátima Romanzini Delfino. Representante

do Escritório de Desenvolvimento Rural da Coordenadoria de Assistência Técnica Integral -

CATI:  Pedro  Cavallini  Neto.  Representante  do  Escritório  de  Defesa  Agropecuária  da

Coordenadoria  de Defesa Agropecuária:  Maria  Argentina Nunes de Mattos. Representante do

Sindicato  dos  Trabalhadores  Rurais  de  São  José  do  Rio  Preto:  Alexandre  Neves  da  Silva.

Representante  da Cooperativa de Produtores Rurais  de São José do Rio Preto:  Carlos  Kenji

Hosaki. Além dos membros do Conselho, estava presente a senhorita Ana Beatriz Bronca, funcionária

de carreira da Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento, responsável pelo apoio logístico e

administrativo  às  ações  do  CMDR.  A  mesma  informou  a  justificativa  de  ausência  por  parte  dos

membros representantes do Sindicato Rural de São José do Rio Preto, os quais não puderam estar

presentes por motivo de compromissos previamente agendados. A abertura da reunião ficou a cargo

do Presidente do Conselho, Sr. Carlos Kenji Hosaki, que iniciou os trabalhos e solicitou que o Sr. Pedro

Pezzuto, membro por parte da Secretaria, coordenasse a reunião em seu lugar. O Sr. Pedro iniciou

então  os  trabalhos  e  prosseguiu  para  aprovação  da  ata  da  reunião  anterior.  Ata  aprovada  por

unanimidade. Procedeu-se então com a Pauta, cujo primeiro ponto era a discussão sobre as alterações

da Lei  nº  6.895/1997.  O Sr.  Pedro  Cavallini  pediu  a  palavra  e  falou das  mudanças  pontuais  que

sugeriu. O Sr. Pedro Pezzuto informou que essas mudanças pontuais são simples para aprovação da

Câmara  e  já  prosseguiu  para  o  segundo  ponto  de  pauta,  que  diz  respeito  à  inclusão  de  novos

membros, que é um ponto de pauta que tem a ver com o primeiro, já que a inclusão tem que estar

prevista em Lei. O Secretário disse ter receio de especificar as instituições na Lei, e sugeriu que, em

vez  de  nomearem  as  mesmas,  somente  fosse  feito  um  artigo  permitindo  o  convite  de  membros

consultivos para reuniões específicas, para apoio técnico. Os membros concordaram, pois essa seria

uma maneira  mais  fácil  de  fazer  outras  instituições  participarem,  agregando conhecimento.  O  Sr.
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Pedro Pezzuto informou então que a Secretaria escreveria uma sugestão de artigo e que traria para

aprovação da plenária  na  próxima reunião.  Prosseguiu-se  para  o  último ponto da pauta,  em que

seriam feitas sugestões de pontos para início da estruturação do Plano Municipal de Desenvolvimento

Agropecuário  Plurianual.  O  Sr.  Pedro  Pezzuto  apresentou  então  o  PPA  –  Plano  Plurianual  –  da

Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento que está sendo elaborado, para que os membros

pudessem ter uma ideia  do que estava sendo proposto e para  ajudar  na elaboração do Plano de

Desenvolvimento Agropecuário. Pezzuto discorreu um pouco sobre os projetos da pasta ali descritos,

como o Projeto de Microbacias, o Projeto do Bom Prato, dos Programas de Aquisição de Alimentos

para  o  Banco  Municipal  de  Alimentos  e  para  Merenda  Escolar,  entre  outros.  Disse  então  ser

importante  desenharem  pelo  menos  as  cadeias  produtivas  que  a  Secretaria  vai  trabalhar  para

descrever no Plano e solicitou a ajuda de Pedro Cavallini para dar um norte. O Sr. Cavallini sugeriu

então  as  cadeias  que  têm  principal  procura/demanda  da  região,  que  seriam:  Olericultura,

Heveicultura,  Fruticultura,  Pecuária de Leite,  Piscicultura,  Aquicultura,  Flores  e  Mudas de plantas

ornamentais. Definidas as cadeias, o Sr. Pedro Pezzuto disse que tentaria trazer algo mais detalhado

para  a  próxima  reunião.  Pautas  discutidas,  procedeu-se  aos  informes.  O  secretário  falou sobre  a

estruturação da EXPO 2017, que esse ano será totalmente voltada para a área do agronegócio, com

muitos eventos técnicos e sem cobrança ao público. Informou ainda sobre a publicação dos editais dos

Programas  de  Aquisição  de  Alimentos  para  fins  de  conhecimento  dos  membros.  Finalizados  os

informes,  abriu  discussão  na  plenária  para  definição  de  data  e  horário  para  a  próxima  reunião

ordinária do CMDR, a qual ficou definida para o dia 21/08, às 14:00, na SMAA. Sem mais para discutir,

o Sr. Pedro, com a anuência do presidente, deu por encerrada a reunião agradecendo a presença de

todos e eu, Ana Beatriz Bronca, lavrei a presente ata.

São José do Rio Preto, 24 de julho de 2017.
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